

校長室だより

=自分でGO!自分がGO!そして共にGO!=



令和8年1月26日

第5号

白井市立白井第一小学校
校長室

新年が始まり、元気な子どもたちが学校に帰ってきました。やっぱり、子ども達の活気が伝わる学校はいいですね。今の学年の総仕上げの3ヶ月。子どもたちには3月にどんな姿で卒業や進級をしたいのか、よく考えてこの3ヶ月を過ごしてほしいと伝えています。

今年もよろしくお願ひいたします。

新しい学校の合言葉を作成中！

本校の学校教育目標は、「心豊かで 共に学び合う たくましい子どもの育成」です。それを達成するための合言葉として、(この校長だよりの上の方にも書いてあります)「自分でGO! 自分がGO! そして共にGO！」として取り組んできました。先生方や子ども達の中には、この合言葉が浸透し、主体性のある子どもが増えてきたと感じています。けれども、ずっと同じ目標では、面白くありません。より、一小を素晴らしい学校にするために、今、新しい合言葉を考えています。そこで、思いついたのが、一小の子ども達を表す「いちっこ」の言葉を使った合言葉です。

どういうことかというと、まず私が一番好きな言葉は「いっしょけんめい」です。

世の中では、失敗することって結構あります。そうしたら、あきらめますか？無理だなと思ったら、真面目にがんばっている人を馬鹿にしますか。

たとえば、ドッジボールで、わざとボールにぶつかっていく人がいたら楽しいでしょうか。強がって「本気じゃないし！」と言い訳しながら、わざと負けるような人と、「絶対勝とう」と堂々と戦ってやっぱり負けてしまう人がいたら、同じ負けでも、どちらがかっこいいでしょうか。私は、例え弱いチームだとしても、みんなで協力して「いっしょけんめい」戦うチームの方が、やっていて楽しいと思います。

やっぱり、「いっしょけんめい」っていい言葉ですね。

そう考えていたら、あっ「いちっこ」の「い」は、いっしょけんめいの「い」と同じだ、と思いました。ならば、「いちっこ」の「ち」や「こ」も使って、こんな児童になって欲しいという思いを合言葉にしてみてはどうだろうかと思いました。続きは、また次号にて。楽しみに待っていてください。

「い」 … いっしょけんめい

「ち」 …

「っ」

「こ」 …

どんな言葉が来るか。想像してみてください！

書き初め大会

1月9日（金）に、書き初め大会を行いました。例年は体育館で行っていたのですが、この日はとっても寒かったので、教室で暖房を入れながら行いました。おかげで、作品作りに集中できたのではないかでしょうか。冬休み中の練習の成果を存分に発揮できたこと思います。

作品は、29日（木）まで、各教室の廊下に掲示してあります。保護者の皆様も見に来ることはできますので、来校する際には、名札を付け、職員室に声をおかけください。

見学可能時間 8：00～16：30



自分の命を守る

1月23日（金）に消防署の皆さんに来ていただき、避難訓練を行いました。

今回は、家庭科室から火災が発生した想定です。子どもたちは静かに指示に沿って避難ができました。

その後、全校で水消火器を使った消火の仕方を教えていただきました。各学年から、代表2～3名が、「ピン」「ポン」「パン」の合言葉に合わせて、火災に見立てた模型を使って消火体験をしました。



一小のきらり

煙体験の機械が不調とのことで
全校で消火器の使い方を学びました

なかよし班での長縄練習

2/17のなかよし班長縄大会に向けて火曜日の昼休みを中心に練習に励んでいます。6年生がリーダーとなって下級生に声をかけ、練習日ではない休み時間も練習に取り組んでいます。



大きい子が小さい子に声をかけたり、タイミングを教えた
りしています